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Uso de r - rr -  nr
Se escribe r al interior de la palabra cuando su sonido es suave (loro, árbol). Se escribe rr entre vocales cuando su sonido es fuerte (carreta, tierra). Cuando va después de n la r suena fuerte (sonreír, enrejado).
1. Repite los siguientes trabalenguas en voz alta.






2. Lee las siguientes palabras y clasifícalas en el recuadro.
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Répido ruedan las rueda
por el riel del ferrocarril.
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Un burro comia berros
pero el perro se los robo.
El burro lanzé un rebuzno
y el perro al barro cayo.
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